



Bonjour à vous chers amis de Saint-Gabriel Solidarité

BIENTÔT NOËL, moment de retrouvailles familiales que je vous souhaite chaleureuses et bienfaisantes.

L'année jubilaire va bientôt se terminer. Nous l'avons vécue sous le thème « **Pèlerins d'espérance** » et je retiens une phrase de notre regretté frère Robert BAUVINEAU dans son dernier éditorial de décembre 2020 : « **Soyons porteurs d'espérance, nous en avons tous besoin !** »

Oui, nous pouvons être **porteurs d'espérance** : espérance d'un monde meilleur, espérance d'un contexte social apaisé, espérance de paix dans le monde, espérance d'une vie familiale chaleureuse, espérance de voir nos écoles d'Afrique se développer...

Comment ne pas retenir de cette année 2025 la réalisation extraordinaire qui a vu le jour à **Ourous** en Guinée Conakry. Nous parlons d'espérance : jamais nous n'aurions pu espérer qu'un don conséquent puisse permettre d'améliorer grandement cette école. Nous en avons parlé dans le bulletin de juin. Grâce au frère Michel Florance, frère de Saint-Gabriel qui faisait partie de l'association Anjou-Vanoise du Maine-et-Loire, nous avons reçu de cette association un don de 100 000 € qui nous a permis, avec l'aide des divers responsables de la province du Sénégal, de lancer la construction d'un bâtiment avec salles de classe, bureau et réserve, de sanitaires, d'apporter l'électricité à l'école par des panneaux solaires et d'installer des cuves à eau faisant fonction de château d'eau dans l'enceinte de l'école. Ce dernier chantier est encore en cours de réalisation. N'est-ce pas une intervention du ciel ? Peut-on penser que le frère Robert a inspiré le frère Michel ?

Dans notre prochain bulletin, nous inclurons des photos de Ourous. Ce sera d'autant plus facile que je vais me rendre là-bas en fin d'année dans le cadre d'une nouvelle mission sous l'égide de l'association SolidaireS.

Je termine en vous souhaitant à toutes et tous de bonnes fêtes de fin d'année et une sainte année 2026.

Merci à vous tous membres donateurs. C'est grâce à vos dons que nous pouvons soutenir efficacement nos écoles d'Afrique.

Christiane BRETAUDEAU
Présidente de SGS

En juillet de cette année, il y a eu quelques changements dans les provinces d'Afrique avec lesquelles nous travaillons.

Nous sommes heureux à Saint-Gabriel Solidarité d'accueillir les nouveaux provinciaux des pays avec lesquels nous sommes en contact.

Nous avons eu ainsi la chance de rencontrer en octobre :

- le frère Joseph Saloum **TINE**, nouveau provincial d'Afrique de l'Ouest, dont dépendent le Sénégal, le Burkina Faso et la Guinée Conakry,
- et le frère Nicodème **SINAMENYE**, nouveau provincial d'Afrique de l'Est dont dépend le Rwanda.